



サツマイモ掘り10月10日(木)



前日まで雨。子供たちの「晴れてほしい」の願いが叶い、晴れ間も見えるほどになりました。楽しみにしていたサツマイモ掘りが行われました。たくさんの保護者の皆さんや地域の方々に協力していただきながら育ててきたサツマイモ。この日があるのはたくさんの方々の支えがあったからこそです。子供たち、先生方、ボランティアの皆さん、みんなの笑顔が畠いっぱいに広がりました。



みんなの笑顔のために5・6年生が準備をしてくれました。ツル切りやマルチはがし。そしてその運搬。1時間かけての作業。5・6年生の皆さん、ありがとうございます。



たくさんの保護者の方が、ボランティアとして準備の段階から来校して協力してくれました。この温かな協力体制は本校の自慢ですね。ありがとうございます。



みんなの笑顔でいっぱいになったサツマイモ畠。みんなのこの笑顔が見られてとっても嬉しいです。給食の食材にもなりますが、後で家に持つて帰り、おいしく食べてくださいね。



子供たちに笑顔があふれる。こんな学校でありたいと思います。これは行事のときだけではなく、学習の時間など普段のときも同じです。私たち教師の楽しみは、子供たちの成長です。しかし、単なる成長ではありません。そこにはちゃんと「笑顔」がなくてはならないのです。まさに今日のみんなのような笑顔です。この笑顔を忘れてはいけませんね。「笑顔多きある学校」保護者の皆様と一緒につくっていきましょう。

サツマイモ掘りは終わりましたが保護者ボランティアの皆さんや6年生は、サツマイモの選別や後片付けをしてくれました。最後までありがとうございました。

